



**Ilustre Archicofradía y Antigua Hermandad del
Dulce Nombre de Nuestro Padre Jesús Nazareno de las Torres,
Jesús Atado a la Columna, Santísimo Cristo Crucificado de los
Estudiantes, Santo Entierro y María Santísima de las Ánimas.**

Presentación del V Volumen de Historia de la Ilustre Archicofradía de Jesús Nazareno de Las Torres

Reverendo Señor Párroco de Álora, Señora Concejala de Cultura y miembros de la corporación municipal de nuestro Ayuntamiento, Señor Hermano Mayor de nuestra Ilustre Archicofradía, Señoras y Señores Hermanos Mayores de las Hermandades y Cofradías aquí presentes, Hermanos y Cofrades, Amigos...

En primer lugar, al igual como ha mostrado nuestro hermano Antonio Trujillo, quisiera dar las gracias a la Archicofradía por esta designación como autor de este libro, en el que he podido conocer aún más si cabe tanto la historia, así como las estadísticas de nuestra corporación.

En segundo lugar, y no por eso no menos importante, quisiera dar las gracias a Ana, mi mujer, ya que han sido muchas horas las invertidas en la preparación de este libro, horas que también se las he tenido que quitar a mi hijos, Carla y Fabio, por lo tanto, gracias, gracias y gracias por siempre permitirme disponer de este tiempo, para que este quinto volumen de la historia de la Archicofradía, hoy sea una realidad.

Han sido mucho el tiempo invertido para conseguir que todos los hechos, sacramentos y actos de nuestra hermandad, estuvieran reflejados en este quinto volumen que hoy presentamos.

En este libro, está la narración de los hechos redactados por Antonio Trujillo, y, por otro lado, la parte más documental, donde se recogen de forma más detalladas las fechas de esta década siguiendo la tradición de volúmenes anteriores, donde podéis encontrar todas las estadísticas de la archicofradía de esta década, además de un paseo por todos los actos, acontecimientos vividos durante la pasada década.

Mi acometido en este libro, ha sido la Coordinación con todas las partes implicadas en este proyecto, con nuestro hermano Antonio Trujillo, nuestro hermano mayor, con la imprenta castillo, con la gestión de las fotografías, ilustraciones, la portada y contraportada, entre otros muchos más...

Por tanto, para que siempre queden en el recuerdo y en la historia, recogemos los nombramientos de las distinciones de camarera de honor, archicofrade de honor, pregoneros, caballeros almogávares, portadores de trono, y los sacramentos recibidos por nuestros hermanos.

Antes de finalizar con mi intervención quisiera agradecer a Juan Cristóbal Lobato Taboada por su disposición en la realización de esta Portada y contraportada, a Lourdes Trujillo por su dedicación en la edición de esta portada y contraportada y a José Carlos Gil Torres por la realización del diseño de las ilustraciones de los capítulos.

Además de todos aquellos colaboradores, hermanos y amigos que han participado con sus diseños, materiales fotográficos, a los correctores del libro, ya que gracias a ellos que han dedicado su tiempo libre a la cofradía a través de este libro, y que todos ellos están reflejados al final del libro.

Sin más, para no extenderme, muchas gracias.

Juan Francisco Ruiz Acedo

Álora, a 18 de marzo de 2023